

Expertos en debate tendrán cita en la Universidad Pontificia Bolivariana para defender sus ideas

- Participantes de 12 países de América y Europa potenciarán su capacidad argumentativa en el Campeonato Mundial de Debate en Español.
- Política, cultura, arte, humor, entre otros, son los temas que se abordarán en el campeonato.
- Categorías para todos los niveles de conocimiento en las que pueden participar diversas disciplinas.

La Universidad Pontificia Bolivariana será sede del Campeonato Mundial de Debate en Español – CMUDE –, donde se busca potenciar la capacidad argumentativa de los participantes. Este evento, que se llevará a cabo entre el 11 y el 17 de julio, reunirá a personas de 12 países y busca propiciar el intercambio académico y cultural.

El campeonato es abierto a cualquier persona que haya finalizado el colegio y que esté estudiando, sea una técnica, tecnología, pregrado o posgrado, ya que cuenta con diversas categorías, entre las que se encuentra Open, donde se presentan los debates más profundos; Masters, que está dirigida a quienes hacen parte de organizaciones o han sido campeones en debates regionales o mundiales, entre otras. Los temas que se abordan son variados, desde política, cultura, arte y asuntos más ligeros y humorísticos.

“Como el requisito es que debe estar estudiando, muchas personas cuando terminan su posgrado para poder seguir participando en estos torneos mundiales se inscriben en una especialización o maestría, entonces esto nos motiva a seguir formándonos”, comentó Carlos Galindo Serna, estudiante de Derecho UPB y participante del Campeonato.

Este evento reúne a estudiantes de diversas disciplinas, como derecho, ciencias políticas, administración de empresas, ingeniería, entre otros, demostrando que para debatir no es necesario tener un campo de estudio específico, solo capacidad argumentativa, adaptación y pasión.

Además del componente académico, el evento contará con espacios culturales entre los intervalos de los debates, y una actividad denominada Noche de Países, donde se busca dar a conocer la cultura de cada uno de los estados participantes.

En este último se llevarán a cabo bailes, se mostrarán objetos representativos y datos curiosos.

La Universidad Pontificia Bolivariana tendrá representación con siete estudiantes de pregrado que conforman tres equipos, dos de ellos en la categoría Open y el tercero en la categoría Masters, además de un juez, quienes competirán con participantes de otras partes de Colombia y provenientes de países como Canadá, Ecuador, México, España, Perú, Panamá, Costa Rica, República Dominicana, Chile, Venezuela y Estados Unidos.